



Nomos

Akteursverhalten im internationalen Klimaregime



Klimagerechtigkeit und Klimaschutzpolitik

Die Verhandlungspositionen der USA, Chinas und Indiens von 2009–2018

Von Dr. Ronja Ritthaler-Andree, M.A.

2021, 350 S., brosch., 74,- €

ISBN 978-3-8487-8160-7

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8160-7

Welche Bedeutungen haben unterschiedliche Gerechtigkeitsbewertungen für die Emissionsreduktionspolitiken der drei großen Emittenten-Staaten USA, China und Indien? Und wie prägen diese die Entwicklung des internationalen Klimaregimes? Auf Grundlage eines eigenständig entwickelten Analyserasters untersucht die diskursanalytische

Studie als eine der ersten Arbeiten die internationalen und nationalen Verhandlungspositionen entlang unterschiedlicher Gerechtigkeitsdimensionen. Die Untersuchung legt offen, dass die Konvergenz der Klimagerechtigkeitspositionen durch eine Annäherung im Jahr 2015 zunächst größer wurde, bevor sie im Jahr 2018 wieder sehr viel kleiner wurde.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Actors' Behaviour in the International Climate Regime



Klimagerechtigkeit und Klimaschutzpolitik

Die Verhandlungspositionen der USA,
Chinas und Indiens von 2009–2018

By Dr. Ronja Ritthaler-Andree, M.A.

2021, 350 pp., pb., € 74.00

ISBN 978-3-8487-8160-7

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8160-7

What are the implications of different perceptions of justice for the emission reduction policies of the three major polluting countries, the United States, China and India? And how do they shape the development of the international climate regime? Based on an independently developed analytical framework, this theory-driven comparative study

is one of the first to examine international and national negotiating positions according to different dimensions of climate justice. The study reveals that the polluting countries' positions on climate justice began to converge in 2015, before diverging again in 2018.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary